



Abril 9, 2018

Fines de abril es la fecha límite para presentar las propuestas para el Pulmón Verde de la ciudad de Neuquén.

La subsecretaría de Juventud, dependiente del ministerio de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, informó que hay tiempo hasta el 30 de abril para que culmine la primera etapa de participación para el Pulmón Verde de la ciudad de Neuquén en la ex U9.

Desde que la provincia tomó posesión de las 4,5 hectáreas en el predio donde funciona la U9, se desarrolló un proceso de participación ciudadana para elaborar el plan de necesidades que plantean los vecinos y vecinas para el concurso sobre ese espacio.

En sólo dos meses se acercaron más de dos mil personas para plantear que quieren un espacio verde y recreativo y no un negocio inmobiliario. De ese grupo, cientos dejaron sus propuestas y decenas de organizaciones de la sociedad civil elevaron sus proyectos para ese espacio público.

La subsecretaria de Juventud, Natalia Garay expresó que “este proceso participativo ha permitido que la provincia haga parte de esta política al vecino y la vecina, que son los verdaderos beneficiarios”.

“Ahora será la Universidad Nacional del Comahue quien, mientras la Nación entrega en estos días las llaves de la cárcel, deberá relevar y sistematizar toda esta información”, dijo la subsecretaria y agregó que “a mediados de mayo realizaremos una gran cumbre ciudadana, con todos esos datos relevados y con el plan de necesidades definido”.

En tal sentido, Garay recordó que pueden acercarse al espacio de la U9, ubicado en Entre Ríos 303, de 9 a 13 y de 17 a 21. También pueden participar a través de la página web <https://u9pulmonverde.neuquen.gov.ar> y a través de las redes sociales de Juventud para coordinar una fecha y hora.

Documental de Malvinas

Por otro lado, desde Juventud se invita a la comunidad a participar mañana de una actividad libre y gratuita de ex combatientes de Malvinas. En el mes del 36° aniversario de la Guerra de Malvinas, se proyectará un documental a las 16 y está previsto que desde las 17 los veteranos Gustavo Vega, Mario Flores y Jorge Minué brinden una charla contando su experiencia en las Islas.

Neuquén Informa